

Viele „Junge“ aus Rheinland-Pfalz erneut in Koblenz

Das alte Jahr 2015 ging zu Ende und die Jungen-aktiven-Aphasiker, Angehörige und Freunde verabschiedeten am 12.12.15 das Jahr mit der legendären Abschluss-Veranstaltung.

Das Weihnachts-Varieté im Café Hahn war der richtige Rahmen für diesen Event.

Wieder waren viele Teilnehmer aus ganz Rheinland-Pfalz gekommen. Jeder persönlich ließ das alte Jahr Revue passieren, und gemeinsam überlegten wir kleine und große Ziele für die Zukunft.

Das Variétéprogramm ließ wie immer keine Wünsche offen. Luftakrobatik mit Stahlketten wurde geboten, Mozartmusik auf Bierflaschen-Hälsen und Balancenummern mit Metallrohren. Sogar ein Weltmeister aus Japan, Naoto, trat auf mit Jo-Jos „spielen“.

Wir kamen durch die super Show und nicht zuletzt durch das hausgemachte Gebäck in hervorragende Adventsstimmung.

Im Anschluss war das Feedback durch die Gruppe äußerst positiv. Wir hoffen, dass wir uns im nächsten Jahr wieder gesund treffen können.

Rolf Wagner

